

Ressort: Finanzen

Nahles sieht Stabilisierung der gesellschaftlichen Mitte

Berlin, 13.12.2016, 15:28 Uhr

GDN - Der neue Armuts- und Reichtumsbericht der Bundesregierung zeigt nach Ansicht von Bundesarbeitsministerin Andrea Nahles (SPD) Erfolge im Bereich mittlerer Einkommen und Probleme im unteren Einkommenssegment: "Die Mitte stabilisiert sich. Das liegt an hoher Beschäftigung und guten Tariflöhnen", sagte Nahles der "Bild" (Mittwoch).

"An den Rändern franst die Gesellschaft aus: Vor allem niedrige Löhne und Einkommen steigen im Verhältnis viel langsamer. Deshalb: Die soziale Frage bleibt auf der Tagesordnung." Insgesamt belege der Bericht, "dass wir die Schere zwischen Arm und Reich weiter schließen können, wenn wir uns anstrengen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-82345/nahles-sieht-stabilisierung-der-gesellschaftlichen-mitte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com